

PUEDA REVISAR HASTA 10 MIL ALTERNATIVAS POR SEGUNDO CON SU IA HARRY:

Holdo, la primera fintech chilena que crea y gestiona portafolios de inversión 100% con inteligencia artificial

Vicente Icaza, CEO de la compañía, asegura que "Holdo ofrece una asesoría de inversión profesional, automatizada y competitiva".

Las nuevas tecnologías han cambiado nuestra forma de relacionarnos con el mundo, y la inteligencia artificial ha dado muestras claras de ello con ejemplos como Chat GPT, Alexa y el reciente Apple Intelligence. Y el mundo financiero no es la excepción en estos esfuerzos.

La fintech Holdo ha dado pasos relevantes en esta materia, siendo hoy la primera plataforma de asesoría de inversión chilena que funciona completamente con inteligencia artificial, tanto para armar estrategias de inversión como para gestionárselas. Esto, con el propósito de dar acceso a un servicio de inversiones personalizadas y más accesible.

"Holdo ofrece una asesoría de inversión profesional, automatizada y con una comisión competitiva. Además, nuestra tecnología permite que todos los que decidan invertir en Holdo puedan acceder a una asesoría financiera personalizada, que en el mundo tradicional solo puede ser obtenida por personas con un alto patrimonio", explica Vicente

Icaza, CEO de Holdo. Añade que los clientes de la compañía "pueden invertir en pocos minutos a través del sitio web de Holdo o en nuestra nueva aplicación móvil".

¿CÓMO FUNCIONA Y CUÁLES SON LAS VENTAJAS DE HOLDO?

A diferencia de los enfoques tradicionales, en Holdo no trabajan con procesos convencionales, sino que utilizan su inteligencia artificial, llamada Harry, en honor al premio Nobel de Economía Harry Markowitz, que es capaz de analizar 10 mil alternativas de inversión por segundo y procesar una vasta cantidad de datos históricos para construir portafolios optimizados y que se adapten a las necesidades de cada usuario.

Alejandro Brücher, co-fundador de Holdo, profundiza y sostiene que Harry "analiza millones de alternativas de portafolios para encontrar el que tenga mayor probabilidad de encontrarse en la curva óptima en 12 meses más.



Vicente Icaza, CEO de Holdo; Francisco Larach, Growth & Software Engineer de Holdo; Matias Humud, CTO de Holdo, y Alejandro Brücher, Head of IA y co-fundador de Holdo.

Para hacerlo, combina instrumentos disponibles en el mercado y estudia más de 10 mil portafolios posibles por segundo".

La inversión en Holdo está enfocada en el largo plazo y experimenta ajustes automatizados, dependiendo de las necesidades de cada inversionista. Esto significa que no solo se crea un portafolio, sino que periódicamente Harry ajusta la distribución de los activos

automáticamente. Este enfoque permite que las inversiones evolucionen de acuerdo con las condiciones cambiantes del mercado, considerando el objetivo de inversión de los clientes.

Asimismo, la inteligencia artificial realiza un estudio objetivo antes de elegir los instrumentos de inversión que mejor se ajustan a sus parámetros de calidad, evitando sesgos humanos y conflictos de

interés.

Holdo, que está inscrito en la Comisión para el Mercado Financiero (CMF), cuenta con el respaldo de la Administradora General de Fondos Toesca, con más de ocho años de experiencia en el mundo financiero y que está regulada por la CMF. Esta empresa transa a través del conocido Interactive Brokers, una de las firmas de corretaje más grandes de Estados Unidos.

"Nuestra propuesta no se basa



La tecnología de la compañía permite que todos los que decidan invertir en Holdo puedan acceder a una asesoría financiera profesional personalizada.

en promesas imposibles ni en soluciones mágicas. Lo que ofrecemos es una asesoría financiera clara, accesible y regulada", explica Icaza. Detalla que Holdo nace con el propósito de potenciar la eficiencia durante la construcción y mantenimiento de portafolios personalizados, a través de una asesoría financiera profesional automatizada, a bajo costo y mitigando los sesgos y errores humanos, mediante el uso de la inteligencia artificial.